



CARLOS LERMA
 DEJA ALTÁN
 REDES; AHORA
 ESTARÁ AL
 FRENTE DE LA
 SUBSECRETARÍA
 DE INGRESOS.
PÁG. 7

PROPONE SHEINBAUM

Será Carlos Lerma nuevo subsecretario de Ingresos de SHCP

FELPE GAZCÓN

fgazcon@elfinanciero.com.mx

La presidenta Claudia Sheinbaum envió a la consideración de la Cámara de Diputados la designación de Carlos Gabriel Lerma Coterá como subsecretario de Ingresos, con lo que reactivará esta dependencia, luego de que fue cancelada en 2020 como parte de las medidas de austeridad.

Fuentes legislativas comentaron que el aspirante a subsecretario comparecerá el próximo lunes en comisiones de San Lázaro y el martes ante el pleno, para de ser ratificado, jurar respetar la Constitución durante el desempeño de su cargo.

En la propuesta se expone que Lerma Coterá es contador público, por el Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey, Campus Sinaloa; cuenta con maestría en Negocios y Administración por la Universidad de Nueva York, y estudios de Programa de Alta Dirección AD-2 por el Instituto Panamericano de Alta Dirección de Empresas.

En el ámbito profesional se ha desempeñado como director general de Altán Redes, de julio 2022 a la fecha; jefe de la Oficina del secretario de Hacienda de julio 2021 a junio 2022; y director de Energía en Banobras, de septiembre 2019 a julio 2021.

El oficio que la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados remitió a la Comisión de Hacienda

para su análisis, subraya que la Subsecretaría de Ingresos de Hacienda tiene como funciones principales proponer la política de ingresos en las materias de derechos, de productos y aprovechamientos, de los derivados de los contratos para la exploración y extracción de hidrocarburos.

NUEVO TESORERO

En el mismo paquete, la titular del Ejecutivo propuso al Congreso el nombramiento de Roberto Carlos Fernández González como tesorero de la Federación. Ambos puestos deben ser ratificados por los legisladores, toda vez que se trata de empleados superiores de Hacienda.

González es licenciado en Administración por la UNAM. Fue tesorero de la Tesorería del gobierno de la Ciudad de México, de diciembre 2018 a septiembre 2024, entre otros cargos.

Nombramientos

1. También se propuso al Congreso a Roberto Carlos Fernández como Tesorero de la Federación.
2. Los dos aspirantes al cargo deben ser ratificados por los legisladores.